

CAPITULO IV

RESULTADOS OBTENIDOS

La instalación del sistema R/3 de SAP vino a dar solución substancial a una serie de deficiencias que presentaba el antiguo sistema SICG (Sistema Integral de Contabilidad General), y como consecuencia trajo consigo una serie de mejoras que han permitido desarrollar las labores de una forma más armónica y con menos esfuerzo, ante ellas cabe destacar las siguientes:

Este nuevo sistema vino a subsanar la deficiencia del trabajo como una célula aislada al centralizar el proceso operativo en un servidor muy poderoso y 100% confiable que permite la iteración en tiempo real hasta las ultimas áreas operativas de Comisión Federal de Electricidad en el país.

En el sistema SICG (Sistema Integral de Contabilidad General) como célula independiente, cada área realizaba las operaciones en forma individual apegados a los manuales del Capítulo IV Contabilidad General, los cuales fueron desplazados substancialmente con la incorporación de este nuevo sistema R/3 de SAP, el cual contempla ya en su estructura el propio manual de operación.

Otro de los beneficios que presenta este nuevo sistema, es la eliminación del documento fuente contabilizador, puesto que la información se captura en forma directa en

tiempo real, evitando los errores de captura, duplicidad de las funciones y con ello eliminando un documento que hoy con el nuevo sistema resulta innecesario.

Otro beneficio que proporciona el Sistema R/3 de SAP, dada su gran capacidad es permitir la incorporación de una base de datos única de proveedores y contratistas de Comisión Federal de Electricidad, lo cual ha venido a mejorar los registros contables, evitando duplicidad en las afectaciones contables de un mismo proveedor y prevenir la generación de saldos contrarios.

La implementación de los nuevos procedimientos en el manejo del nuevo Sistema R/3 de SAP, han venido a simplificar algunas actividades como lo concerniente a disminuir los volúmenes de documentos adicionales complementarios, en los registros contables, como venía siendo la obtención de reportes que dieran fe del registro contable.

Dentro de los beneficios obtenidos con este nuevo sistema es que los cuellos de botella que se generaban en los cierres contables, motivo de la recepción de facturas por parte de Gestión Financiera, se dispó, puesto que los documentos fuente (facturas) ya fueron procesados en tiempo y forma, quedando solamente la responsabilidad de cumplir con su pago en el área de Gestión Financiera.

Con la adopción de este nuevo sistema, se eliminan los cortes parciales, para la obtención de información para la dirección, puesto que con el nuevo sistema en todo momento se puede obtener la información consolidada sin perjudicar la operatividad.

Otro de los beneficios importantes que vinieron a establecer un control efectivo del gasto y la inversión, fue la incorporación de las partidas presupuestales en el sistema, las cuales representan los candados que habrán de servir para controlar el gasto y la inversión en el período correspondiente.

Con la instalación de este nuevo sistema, se vino a simplificar algunos procedimientos administrativos, los cuales no estaban bien estructurados, como es el caso particular de la creación de partidas abiertas, al registrar el pasivo por las obligaciones contraídas, el cual refleja en todo momento los compromisos que ya fueron compensados con su correspondiente pago al proveedor, y las partidas abiertas que están pendientes por liquidar.